



**ESTHER KOPLOWITZ TRASLADA AL CONSEJO DE FCC LA PETICIÓN DE
INCORPORAR A LUIS PORTILLO Y MARIANO MIGUEL**

- LA ENTRADA DE LOS NUEVOS CONSEJEROS SERÁ EFECTIVA TRAS LA JUNTA GENERAL
- MAX MAZIN SE INCORPORA AL COMITÉ DE NOMBRAMIENTOS Y RETRIBUCIONES

Madrid, 31 de enero de 2007.- Esther Koplowitz, primera accionista de Fomento de Construcciones y Contratas (FCC), ha propuesto al consejo de la sociedad la próxima incorporación de Luis Portillo, presidente de Inmocaral (propietario del 15,066% de FCC), y de Mariano Miguel, consejero delegado de Inmobiliaria Colonial.

En la misma reunión, el consejo ha acordado la incorporación de Max Mazin, nombrado consejero independiente de la sociedad en junio pasado, al Comité de Nombramientos y Retribuciones.

La entrada de los representantes del Grupo Inmocaral se decidirá formalmente durante la Junta General de Accionistas que FCC celebrará a finales de junio y contará con el visto bueno de Esther Koplowitz; momento en el que se definirá la composición final del consejo formado actualmente por 19 miembros.

La incorporación de Luis Portillo y Mariano Miguel representa para FCC la normalización de las relaciones entre todos los accionistas de la empresa.

Para Grupo Inmocaral la entrada en FCC se trata de “una inversión muy interesante” dentro de su estrategia de diversificación ya que “FCC es una empresa bien estructurada, equilibrada y con un sólido plan estratégico que está ejecutando en plazo y objetivos, por lo que Grupo Inmocaral confía en sus resultados en los próximos años”.

